

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Arranca una campaña solidaria con Gaza y Palestina en Alcobendas y Sanse

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 27 de agosto de 2014

Arranca una campaña solidaria con Gaza y Palestina en Alcobendas y Sanse

Ayer un número significativo de personas, representando a diferentes colectivos sociopolíticos de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes y a título individual, se reunieron en Sanse para una primera toma de contacto de cara a coordinar una campaña de ayuda al pueblo palestino y concretamente a la Franja de Gaza, debido a la continua vulneración de los Derechos Humanos y al ataque indiscriminado a la población civil cuyo ejemplo más trágico son los bombardeos a las escuelas de la ONU y a los hospitales.

Ante la última agresión criminal que ha sufrido Palestina, perpetrada contra la Franja de Gaza, las personas presentes coincidieron en que es necesario tanto mostrar solidaridad con el pueblo palestino y sus justas reivindicaciones como coordinar el envío de ayuda material que se necesita sobre el terreno con urgencia.

La reunión tenía como objetivo ser una primera toma de contacto y una recogida de ideas, de cara a concretar una campaña de solidaridad ya en Septiembre, concluido el periodo vacacional y las fiestas de Sanse.

Para seguir avanzando se acordó fijar una próxima reunión el jueves 4 de Septiembre a las 19:00 en la Casa de las Asociaciones de Alcobendas (Calle de Cáceres, 18, 28100 Alcobendas, Madrid Mapa: <https://goo.gl/maps/A1suU>) y hacer extensiva esta convocatoria a toda persona posible o colectivo de los dos pueblos.

Desde Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes nos sumamos a esta campaña de apoyo.

“La construcción de un mundo solidario, sin injusticias ni violencia, sólo es posible si todas las naciones en individuos nos esforzamos en promover, por todo el mundo, los derechos y libertades de la Declaración de los DDHH” (Preámbulo)

“Nadie nos puede torturar ni tratarnos de forma cruel, inhumana o humillante Nadie tiene derecho, arbitrariamente, a detenernos, mantenernos en prisión ni expulsarnos del país donde vivimos” Art. 5 y 9.

Área de comunicación